


Buongiorno, mi chiamo Alessia Uifuzzi e sono un'insegnante dell' IC di Forno Canavese, il paese in cui risiedo. 

Il calvario che affligge la mia famiglia e che vede protagonista mia figlia di 17 anni, è incominciato 8 anni fa. Rebecca frequentava la classe 

terza della scuola primaria quando una malattia rara che si chiama malformazione di Chiari 1, ha pervaso il suo corpo. Nei cinque anni che 

hanno seguito la diagnosi di questa patologia, mia figlia ha subíto 14 interventi neurochirurgici di cui 6 all'estero. Vivendo costantemente 

negli ospedali non riusciva a frequentare la scuola e di conseguenza oltre a perdere tutti gli amici che aveva, ha perso anche gran parte 

dell'istruzione e formazione che la scuola può dare. 

Dopo l'ultimo intervento nel 2020 la situazione clinica era nettamente migliorata, Rebecca è riuscita a conseguire il primo anno di liceo 

linguistico presso l'Istituto Aldo Moro di Rivarolo, seppur con molta fatica a causa dei sintomi derivanti dal suo passato chirurgico invasivo, 

per questo motivo, l'anno seguente abbiamo optato per un'istruzione che a nostro avviso sembrava essere più adeguata a Rebecca presso 

l'Istituto XXV Aprile di Cuorgnè, ma purtroppo questo miglioramento sintomatologico non è durato a lungo e nel 2022 ha iniziato ad accusare 

nuovi sintomi mai avuti prima. 

Oggi Rebecca sta solo più sopravvivendo, oltre a convivere quotidianamente con dolori atroci, ha crisi respiratorie acute, convulsioni, 

narcolessia, ipersensibilità ai farmaci e ambientale. Ha un totale scompenso del sistema nervoso centrale e autonomico, del sistema 

immunitario e del sistema ormonale che non lavorano più nella dovuta sinergia tra loro provocandole una ipereccitabilità neuronale e 

cellulare. 

La cosa terribile è che nessun medico sa cosa fare e ci rimbalzano da uno specialista all'altro senza ottenere risposte concrete su come 

alleviare almeno in parte questa sintomatologia devastante. 

Chiedo pertanto il vostro aiuto nel poter divulgare i miei due grandi obiettivi 

 

1. Diffondere il più possibile questa terribile storia in modo che possa giungere il più possibile all'opinione pubblica con l'intento di poter 

trovare un medico che si adoperi anche insieme ad altri colleghi ad aiutarla, in quanto ho la necessità di rivendicare questo diritto alla salute 

di cui il nostro governo ne va tanto fiero ma che invece a noi è stato negato. Purtroppo già ha dovuto rinunciare al diritto allo studio a causa 

della malattia.  

2. In questi anni io e mio marito abbiamo speso tutti i nostri risparmi per cercare di curarla (240.000 euro) e perciò siamo stati costretti ad 

aprire un fondo appoggiato all'associazione "Noi ci Siamo Onlus" , il cui presidente è il sig. Gigi Querio di Valperga per poter far fronte alle 

numerose spese mediche. Da quando mia figlia si è ammalata, ho dovuto richiedere una riduzione dell'orario lavorativo, in questi anni ho 

dovuto assentarmi dal lavoro per periodi anche molto lunghi e quest'anno sarò obbligata a stare a casa tutto l'anno avvalendomi 

dell'aspettativa per poter assistere Rebecca, pertanto ho anche l'esigenza di sensibilizzare la gente a prodigarsi per rendere nota questa 

difficoltà economica organizzando eventi e/o iniziative di solidarietà. 

Ringrazio per il tempo dedicatomi, resto a disposizione per ulteriori dettagli e/o chiarimenti. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=cHGq24AmRzk 

 

https://gofund.me/a74decfd 

 

Cordiali saluti 

Alessia Uifuzzi 

Telefono: 3490946425 

Email: alessiauifuzzi@gmail.com 

 

https://www.youtube.com/watch?v=cHGq24AmRzk
https://gofund.me/a74decfd
https://gofund.me/a74decfd
mailto:alessiauifuzzi@gmail.com

